



El rumbo de los mercados, en manos de Trump

LAS BOLSAS SE MANTIENEN EXPECTANTES Y FÍAN SU ESTADO DE GRACIA A LAS CERTEZAS ECONÓMICAS QUE TRAIGA LA NUEVA ADMINISTRACIÓN DE EEUU

Juan Javier Andrés

Era vísperas de la Navidad de 1981. Siendo el presidente más joven de la historia de General Electric con sólo 45 años de edad y apenas ocho meses en el cargo, Jack Welch afrontaba la primera prueba de su liderazgo con su primera presentación ante los analistas de Wall Street. En una corta intervención de veinte minutos desplegó su visión de lo que quería hacer con el gran icono de la industria de Estados Unidos. Pero ni venció ni convenció a Wall Street. “¿De qué diablos está hablando?” se oyó decir a un analista en el salón del Hotel Pierre de Nueva York. Aquella presentación se quedó en una mera anécdota dado que, con el tiempo, Welch se convirtió en uno de los mejores ejecutivos empresariales del planeta. Wall Street también se debe estar preguntando qué rumbo les aguarda a los mercados y a la economía mundial ahora que ha echado a andar la presidencia de Donald Trump en Estados Unidos y siendo 2017 esa primera prueba de fuego.

La guerra de divisas, en auge

LA LUCHA ENTRE LAS GRANDES POTENCIAS ECONÓMICAS POR DEPRECIAR SU MONEDA SE RECRUDECE CON LA MAYOR BELIGERANCIA DE ESTADOS UNIDOS CON EL DÓLAR

Juan Javier Andrés

“Una victoria rápida es el principal objetivo de la guerra. Si la victoria tarda en llegar, las armas pierden el filo y la moral decae”.

Decenas de lecciones como ésta engrosan El arte de la guerra, el manual de estrategia militar más antiguo del mundo, escrito hace veinticinco siglos por un desconocido estratega y general chino, Sun Tzu. Hoy, libro de cabecera de grandes ejecutivos y empresas y lectura obligatoria para la Marina estadounidense y personal del servicio de inteligencia (CIA), sus enseñanzas han perdurado en el tiempo y cautivado a célebres protagonistas de la Historia, caso de Napoleón o Mao Zedong. Harán bien muchos dirigentes económicos mundiales y bancos centrales en empaparse de su filosofía de estrategia militar para defender con uñas su posición y atacar con vigor en la mayor guerra silenciosa del mundo que se libra día a día en los mercados financieros a cuenta de las divisas, convertidas en la pieza fundamental de artillería utilizada en la lucha por aumentar el comercio de un país o área económica.

Lejos de la atracción que genera el mercado de acciones, sin el pulso que mantiene la negociación del petróleo ni el hermetismo que siempre rodea al negocio de deuda, el mercado de divisas es como el gigante que todo lo domina y todo lo controla. De hecho, es el mercado financiero más grande del mundo, mueve tres billones de euros al día, lo que equivale a la negociación de dieciséis sesiones en bolsa en todo el mundo, y su funcionamiento es tan simple como efectivo. Se basa en comprar y vender divisas, ya sea la propia moneda u otras, siendo el dólar, el euro, la libra, el yen y el franco suizo las más negociadas. Bancos centrales, entidades financieras e intermediarios actúan habitualmente en este gigantesco mercado, que está abierto las 24 horas del día, y en el que usted mismo, a pequeña escala, quizás haya participado alguna vez





www.bancapatrimonialglobalcaja.es

**Descubra en nuestra página web
todas las ventajas de una
Banca Patrimonial muy suya**

Newsletter